



“Pemex participa en el Congreso Ibero-Latinoamericano del Asfalto (CILA)”



Por primera vez Pemex participó en el Congreso Ibero-Latinoamericano del Asfalto (CILA), en la ciudad de Antigua Guatemala, evento en el que se difunden las técnicas modernas de pavimentación asfáltica, así como temas de carácter técnico y científico. El congreso busca promover la realización de investigaciones y encuestas entre administraciones viales, centros de investigación, universidades, empresas y otras entidades involucradas con la industria de la construcción, para reforzar el desarrollo de tecnología entre algunos países de Europa y Latinoamérica.

La participación de Pemex en este foro, considerado el congreso de mayor importancia en el ramo del asfalto de Latinoamérica, en donde se dieron cita los empresarios e investigadores del ramo, así como un gran número de proveedores de equipos y prestadores de bienes y servicios para el diseño y construcción de caminos y carreteras, resultó ser sumamente atractivo para dar a conocer la producción de asfalto Pemex EKBÉ Superpave PG con posibilidades de exportación, permitiendo con esto la proyección y posicionamiento institucional de las marcas y productos Pemex.



En virtud de ser un foro de reconocido prestigio, la participación de Pemex en este evento permitió difundir la imagen institucional, así como dar a conocer su producción de asfalto Pemex EKBÉ Superpave PG, permitiendo tener una mayor difusión sobre los beneficios y avances del uso del asfalto y de la prospectiva del mercado.